



Capital
político
Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

El factor Omar en la 4T

En ave de las tempestades se ha convertido al interior de la 4T **Omar Hamid García Harfuch**, a quien **Claudia Sheinbaum** insiste en tener cerca, sin importar que los *puros* de Morena, e incluso el propio Presidente, se puedan molestar.

Tras su exitoso paso por la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, **Omar Hamid** se convirtió en una especie de *rockstar* con el que todo el mundo quería la foto... bueno, no todo el mundo, los radicales del partido lo miraron siempre con recelo.

Su popularidad llegó a ser tal, que en automático se convirtió en el enemigo a vencer en la capital del país. Los opositores prendían veladoras para que no fuera el candidato de Morena al gobierno local.

Y sus súplicas fueron escuchadas, pues **Clara Brugada** y la *nomenclatura* de su partido doblegaron a **Sheinbaum**, quien tuvo que claudicar en sus deseos de que **Omar Hamid** fuera el candidato a sucederla. El exjefe policiaco había ganado la encuesta y, en teoría, tendría que haber sido candidato, pero con el pretexto de que la equidad de género obligaba a postular a una mujer, fue bajado.

A pesar de ello, **García Harfuch** se disciplinó y dijo que estaría donde **Sheinbaum** lo necesitara. Su disciplina fue premiada con una candidatura al Senado, posición que no ejercerá, pues si su exjefa es Presidenta lo llevará con ella.

Los más probable es que el escaño lo ocuparía su suplente, que bien podría ser el expriista **Adrián Rubalcava**, el cual, luego de traicionar al frente opositor, se quedó sin nada; los dos *galanes* harían campaña para jalar el voto de sus fans. El asunto es que, mientras **Rubalcava** se diluye, al grado de que Cuajimalpa se podría perder sin el respaldo del PRI, del PAN y del PRD, **Omar Hamid** toma cada vez más protagonismo.

En la ciudad, quienes no son del equipo de **Clara** se toman fotos con él y las presumen en sus redes, para ver si les pasa *algo de corriente* y obtienen alguna candidatura; lo mismo **Caty Monreal** que **Miguel Torruco** presumen su apoyo.

El problema es que, en una de éstas, les puede dar el *beso del diablo*, pues la opositora **Xóchitl Gálvez** parece haber encontrado *la hebra* de dónde jalar el hilo a la propia **Sheinbaum**.

Claudia retó a **Xóchitl** a que opinara sobre **Genaro García Luna**, preso en Estados Unidos por delitos relacionados con el crimen organizado. La respuesta de la panista fue demoledora: "¿Por qué no le preguntas a **Omar**, que trabajó con él, y me dices qué te dijo?".

Con eso tumbó una de las principales banderas del obradorismo, que culpa de la corrupción a **García Luna** y a los gobiernos *prianistas*.

Si bien el propio **Omar Hamid** ha rechazado haber sido cercano al exdirector de la AFI en tiempos de **Felipe Calderón**, jamás ha negado su compadrazgo con **Luis Cárdenas Palomino**, ése sí *uña* y *muñe* de **Genaro**.

Se dice que **García Harfuch** sería secretario federal de Seguridad Pública con **Claudia**, aunque ha dicho que no le interesa mientras siga controlada por militares. Ahora, quién sabe si podría, aunque pasara a manos de civiles.

No cabe duda de que el antiguo *Batman* es algo así como el América: o lo quieres o lo odias.



CENTAVITOS

Ante lo revuelto del panorama por las candidaturas de Morena en la capital, quien tomó la iniciativa de llamar a la unidad a sus colegas en Iztacalco es **Pablo Trejo**, uno de los mejores posicionados para la alcaldía. Empezó a buscar a los demás aspirantes para exigir juntos a su partido claridad en la aplicación de encuestas y en la definición de género, a fin de que, quien gane, reciba el apoyo del resto; no suena mal.